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Parking Graf, stasera trasferta sul campo 
della Sanga Milano. Intervista a coach 
Stibiel

Parking Graf Crema, intervista a coach Stibiel (© Cremaonline.it)

Dieci vittorie consecutive e una Coppa Italia da difendere a breve; Giuliano Stibiel, head 
coach della Parking Graf Crema analizza con noi il momento estremamente positivo della 
propria squadra, ora in vetta solitaria al Girone Nord della A2 femminile. Stasera, alle ore 
18, trasfera sul campo della Sanga Milano.
 
Partiamo dal netto successo di domenica e dal conseguimento della prima 
posizione, grazie anche alla sconfitta interna di Udine con Milano. Cosa pensi della 
vostra striscia vincente e svelaci quale sia il vostro segreto?
“Innanzi tutto siamo molto soddisfatti di quanto fatto finora; devo dire che la crescita 
costante del gruppo e la costanza del lavoro in palestra hanno fatto la differenza anche nei 
frangenti meno felici. Fisicamente siamo cresciuti molto ma specialmente nel momento 
difficile passato a novembre (3 sconfitte, ndr) siamo stati bravi ad affrontare le difficoltà 
senza piangerci addosso”.
 
Cosa vuoi dire?
“Questa è una stagione particolare per tutti e, per vari motivi, puoi trovarti a lavorare in 8-9 
per settimane. A noi è capitato e in quel periodo tutti abbiamo remato dalla stessa parte, 
riacquistando pian piano il nostro valore e migliorando di settimana in settimana. 
Giocatrici, staff e dirigenza hanno dimostrato grande capacità di soffrire insieme e estrema 
unità di intenti”.



 
Prima della Coppa che di disputerà a Brescia però vi aspetta il gravoso impegno di 
Milano, contro un Sanga in grande ascesa. Come ritieni le milanesi, che vi hanno 
battute a domicilio all’andata?
“Onestamente credo che il Sanga sia una delle squadre più talentuose e adesso più 
complete del girone, una vera e propria mina vagante, che dopo l’acquisto di Pastore, ex 
nazionale con alle spalle più di un decennio di A1, dimostra di voler fare le cose in grande. 
Ci teniamo particolarmente a riscattare la meritata sconfitta dell’andata ma non sarà facile. 
Siamo senza dubbio le due squadre più in forma del campionato, perciò sarà una trasferta 
molto insidiosa”.
 
Infine uno sguardo alla Coppa Italia di Brescia, che si giocherà dal 12 al 14 marzo 
prossimi. Avete pescato proprio le padrone di casa, che a fine andata occupavano la 
seconda posizione del raggruppamento Sud. Cosa ne pensi?
“Siamo la squadra che tutti vogliono battere, visti i tre trofei consecutivi che la società ha 
portato a casa dal 2018 fino alla mia prima personale Coppa del settembre scorso. Non ci 
tiriamo indietro e andremo a Brescia a giocarci il derby per vincere e cercare di difendere il 
trofeo con i denti, al massimo delle nostre possibilità come sempre. Brescia è una 
compagine tosta ma partiamo senza dubbio alla pari e sono convinto, senza presunzione, 
che loro non saranno poi così contenti di averci trovato già all’esordio”. “La Coppa Italia – 
chiude l’allenatore triestino classe ’81 – è un obiettivo molto ambìto per la società per 
confermarsi ancor di più nella storia ed essere considerati la squadra da battere ci riempie 
di orgoglio. Non dimentichiamo però, che essere in forma e nelle condizioni ideali tra un 
paio di mesi sarà ancor più importante”.
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